

Die Ernte der Erdbeeren beginnt

SPREMBERG Aufgrund des milden Winters sind die süßen roten Früchte bereits in diesen Tagen erntereif. Auf dem Aschenbrenner-Hof in Hornow wird die Sorte Honeoye angebaut, da sie für frühe Erntezeit, gute Ertragsmenge und leckeren Geschmack bekannt ist.



Aufgrund des milden Winters sind die süßen roten Früchte bereits in diesen Tagen erntereif. Foto: M. Arlt

Der Ertrag der Ernte hängt laut Diana Aschenbrenner auch vom Wetter ab. Die Früchte von Aschenbrenners sind in Bohsdorf-Vorwerk, auf dem Spremberger Markt sowie am Blumenhaus Stiller in Spremberg zu haben. Insgesamt wird auf dem Aschenbrenner-Hof, der seit 2003 besteht, eine Fläche von fast acht Hektar bearbeitet, auf der Spargel, Kartoffeln, Weizen und Erdbeeren gedeihen.

M. Arlt